



令和7年 11月28日
江戸川区立大杉東小学校
第2学年 学年通信

2学期のまとめの時期になりました

冬の寒さを感じる時期になりました。11月は、ご多用の中、竹馬運動会をご参観いただきありがとうございました。子供たちも保護者の皆様の前で、自分自身の努力の成果を見せることができたと思います。2学期も、残すところ1か月となりました。学習面・運動面共にまとめや復習をし、気持ちよく1年のしめくくりができるよう担任一同、力を尽くしていきます。寒くなり空気が乾燥してくる季節に入ります。学校でも体調管理や手洗いの徹底を続けていきます。ご家庭でも声かけ等よろしくお願ひいたします。



《お知らせとお願い》

集団下校について

12月12日（金）に、一斉下校訓練を行います。学童に行く児童以外は、登校班で下校します。この日は6時間目に集団下校を行いますので、14時30分頃下校予定です。（すくすくに行く児童は、一度下校してから再登校します。）

かけ算九九について

九九が学習も進み、まとめの段階に入ってきました。一人一人がすべての段を覚えられるように練習中です。九九を覚えないまま学年が上がっていいくと、今後学習するかけ算の筆算や、わり算の学習にも大きく影響がでてきます。お子さんのかけ算九九検定カードをご確認いただき、まだ合格していないものに関しては、ご家庭で繰り返し聞いてあげてください。

生き物なかよし大作戦

12月9日（火）の生活科の授業では、行船公園の自然動物園の方をゲストティーチャーに迎え、モルモットについて学習します。12月15日（月）から一週間、教室にモルモットを迎え、実際に世話をして、動物について理解を深めていきます。

モルモットと触れ合うので、12月9日（火）と12月15日（月）～12月19日（金）で、お世話を担当する日には、長袖、長ズボンを履いて登校するようにしてください。

実際にモルモットを触ったり、ゲージを掃除したりするのですが、アレルギーなどで難しい場合は、連絡帳に12月3日（水）までにお知らせください。

12月の学習予定

国語 『お話のさくしゃになろう』『冬がいっぱい』『書き初め練習をしよう』

算数 『かけ算九九づくり』『長いものの長さ』

生活科 『もっとなかよしまちたんけん』『生き物なかよし大作戦』

音楽 『スイミー』

図工 『かぶってへんしん』

体育 『跳び箱遊び』

道徳 『国際理解』『家族愛』